

MUNDO / PORTADA / TRABAJO

CUT se plantó ante la Oede

El Ciudadano · 7 de noviembre de 2010





La organización sindical chilena comenzará a participar activamente en los espacios laborales de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocde).

Una reunión de intercambio de información y apreciaciones se produjo entre representantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y dirigentes de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) de Chile, en lo que fue un primer encuentro entre ambas entidades después que Chile se integrara al organismo internacional.

A la sede de la CUT llegó el subsecretario general de la OCDE, **Richard Bouchon**, quien fue recibido por **Arturo Martínez**, presidente de la multisindical chilena.

Una de las conclusiones del encuentro fue que la CUT de Chile comience a relacionarse con las instancias del mundo del trabajo de la OCDE y participe en reuniones del organismo donde se trate el tema laboral. Además, se acordó analizar la posibilidad de que se efectúe un seminario en Chile patrocinado por la entidad mundial y la organización sindical chilena.

Richard Bouchon dijo que su visita a la CUT se enmarcó en el interés de escuchar las voces sociales y sindicales y prestar atención al tema de los trabajadores. Indicó que dentro de la OCDE hay preocupación por lo que está pasando con los trabajadores después de la crisis financiera internacional y de eso se conversó con los dirigentes de la multisindical chilena.

El subsecretario general del organismo planteó que sería positivo que la CUT de Chile se integre a la instancia que tiene la OCDE para los trabajadores y participe en las actividades que allí se generen.

Arturo Martínez planteó como positivo el intercambio con la OCDE, y expresó que a Richard Bouchon se le informó sobre las posiciones de la CUT en cuanto a precariedad del empleo, riesgos de enfermedades laborales sobre todo en el sector exportador y una mala evaluación de la negociación colectiva como instrumento que beneficie a los trabajadores. El presidente de la CUT sostuvo que Chile entró a la OCDE sin atender mucho lo que pasaba en el mundo del trabajo.

Por **Prensa CUT**

Fuente: [El Ciudadano](#)